

Siap-siap! 20 Ribu Loker Segera Dibuka

Dari 9 Perusahaan Besar di KITB

BATANG - Pemerintah Kabupaten Batang meminta masyarakat setempat untuk mulai mempersiapkan diri. Sebab, sembilan perusahaan di Kawasan Industri Terpadu Batang (KITB) direncanakan segera membuka lowongan sebanyak 20.613 tenaga kerja.

"Ya, direncanakan dari kurun waktu 2023 hingga 2024, sembilan perusahaan di KIT Batang akan mulai melakukan perekrutan tenaga kerja. Jumlah kebutuhan tenaga kerjanya mencapai 20.613 orang," ungkap Kepala Dinas Tenaga Kerja (Disnaker) Kabupaten Batang, Suprpto, Rabu (20/7/2022).

Disebutkan dia, sembilan perusahaan dimaksud ialah KCC Glass, Kongdan Resto, Merak Jaya Beton, Tugu

Beton Marina Jaya, Window Shutter Indonesia, PT Rumah Keramik Indonesia, PT Cosmos Indo Ink, PT Jayamas Medika Industri, dan PT Yih Quan Footwear Indonesia.

"Lowongan terbuka bagi lulusan SMP, SMA/SMK, Diploma, Sarjana, hingga Magister. Dengan posisi jabatan yang ditawarkan mulai dari level managerial, operasional/admin, hingga level support business, seperti security, driver, teknisi,

office boy," katanya.

Menurut Suprpto, dari sembilan perusahaan itu, ada satu perusahaan yang sudah memastikan akan memulai perekrutan tenaga kerja pada akhir tahun 2022. Yakni PT Rumah Keramik Indonesia (RKI), yang telah melakukan ground breaking pada awal Juni 2022.

"PT RKI sudah memastikan akan mulai melakukan perekrutan tahap pertama

► ke hal 2 kol 5

Siap-siap! 20 Ribu Loker...

dari halaman 1

pada akhir tahun ini. Adapun pada tahap pertama, PT RKI akan merekrut 205 tenaga kerja terlebih dahulu. Karena, perekrutan akan dilakukan dalam empat tahap, dan pada setiap tahapnya mereka akan merekrut 205 tenaga kerja," jelasnya.

SATU PINTU

Dikatakan suprpto, perekrutan tenaga kerja kawasan industri itu akan dilakukan melalui satu pintu. Pihaknya mengarahkan para pencari kerja untuk mengunjungi situs 'Batang Career' milik Disnaker Kabupaten Batang.

"Semua akan terintegrasi di situs itu. Semua informasi mengenai lowongan pekerjaan ada disitu. Oleh karena itu, kami harapkan para pencari kerja untuk mendaf-tarkan diri terlebih dahulu. Kami juga sudah meminta para perusahaan untuk menginformasikan lowongan kerja melalui situs Batang Career itu," terangnya.

Disampaikan dia, hingga saat ini berdasarkan data yang didapat dari situs Batang Career sudah ada sebanyak 10.878 pencari kerja yang melakukan pendaf-

tan dengan memasukkan data diri secara lengkap.

PEMETAAN

TENAGA KERJA

Menurut Suprpto, dengan jumlah 10.878 pencari kerja yang terdaftar di situs Batang Career tersebut, belum dapat untuk memenuhi kebutuhan tenaga kerja yang diminta oleh sembilan perusahaan itu, yakni sebanyak 20.613 orang. Terlebih, sebagai proyek strategis nasional, KITB diproyeksi bakal menyerap 282 ribu tenaga kerja hingga tahun 2031 mendatang.

"Oleh karena itu, kami terus melakukan pemetaan ketersediaan tenaga kerja masyarakat Batang. Tentunya selain mengambil database dari Batang Career, kami juga ambil data dari pelajar SMK yang lulus setiap tahunnya. Serta masyarakat Batang yang masih menempuh bangku kuliah di luar daerah dan yang sedang mengikuti pelatihan di sejumlah BLK," ujarnya.

Ia pun merinci, jika setiap tahunnya ada sebanyak 4.300 pelajar dari 28 SMK di Batang yang lulus sekolah. Kemudian ada sekitar 1.050 mahasiswa asal Batang yang

ada diluar daerah, dan 1.574 orang setiap tahunnya lulus dari Balai Latihan Kerja.

"Adapun, berdasarkan data dari BPS Batang, angka pengangguran terbuka kita saat ini mencapai 28.370 orang atau 6,59 persen dari total jumlah penduduk Kabupaten Batang sebanyak 810.983 orang. Namun data pengangguran terbuka ini tidak bisa dijadikan acuan untuk memetakan tenaga kerja," katanya.

Suprpto pun berpesan, dengan banyaknya kebutuhan tenaga kerja di KIT Batang, maka masyarakat Batang diharapkan mulai sejak dini meningkatkan keahlian dengan mengikuti berbagai pelatihan yang ada.

"Masyarakat bisa mengikuti pelatihan di BLK milik pemerintah, atau 33 LPK swasta yang ada di Batang. Dengan begitu keahlian masyarakat akan meningkat, dan dapat dibuktikan dengan sertifikat uji kompetensi. Sehingga saat perusahaan di KIT Batang membutuhkan tenaga kerja, maka masyarakat Batang bisa dengan mudah melamar dan bekerja disana," tandasnya. (fel)